

令和4年度 市民の声提案箱 回答

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
1	4月1日	4月14日	メール	観光振興課
<p>提案内容</p> <p>●路面標示等について</p> <p>水木しげるロードから境港漁港方面へ、観光客を誘導する案内板及び路面標示は、2012年からNPO法人元気みなとが進められているコンセプトそのものであり、市はただ単に「港町風情を見て楽しむ」という文言だけでなく、「妖怪オブジェに並ぶお魚オブジェを見て境港の魚を楽しんで知って欲しい」という考えに至らないのが残念に思う。駅前表示などにも「おさかなロード」の案内表示など考えられないか？</p>				
<p>回答内容</p> <p>NPO法人元気みなとでは、水木しげるロードの東から海岸通り、海とくらしの史料館までお魚のオブジェを設置する「おさかなロード」の整備を進められているほか、毎年3月には境港おさかなロード大漁祭を開催されるなど、海岸通りの魅力度向上に積極的に取り組んでおられることと承知をしております。</p> <p>このたび設置いたしました誘導看板及び路面標示は、水木しげるロードの東からおさかなロードを歩き、お魚のオブジェを見ていただきながら海岸通り、海とくらしの史料館を通り、新しい市場まで歩いていただくルートを選定し、「さかなと鬼太郎のまち 境港市」として、境港の魚を楽しみながら知っていただき、水木しげるロードと境漁港の間を周遊していただくことを目的としており、3月定例記者会見でもマスコミに同様の説明をしたところでございます。</p> <p>ご提案のありました「おさかなロード」の案内表示につきましては、このたび設置した誘導看板6基のうち起点となる3箇所に設置させていただくこととしたほか、今月更新する国道431号線の案内看板には「境港おさかなロード」を表記することとしており、観光客や市民に広く「おさかなロード」を歩き、知っていただき、さかなと鬼太郎のまち境港を一緒に盛り上げていきたいと考えております。</p>				

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
2	4月6日	4月15日	郵送	教育総務課
<p>提案内容</p> <p>●境港市の歌について</p> <p>境港市の歌を広げるのには、小学校・中学校の子供たちに歌わせたら良いのではないかと思います。子供の力を借りたらどうでしょうか？</p>				
<p>回答内容</p> <p>ご意見ありがとうございます。毎日正午には、境港市の歌が流れ、子どもたちも境港市の歌に触れる機会が増えております。</p>				

令和4年度 市民の声提案箱 回答

境港市では、全小中学校にコミュニティ・スクールを導入し、学校・家庭・地域が協働して子供たちの豊かな心を育成することに努めております。様々な教育活動を通して、ふるさと境港を知り、境港を誇りに思う子供たちになってほしいと考えております。そのような子供たちなら境港市の歌もきっと大切に、自然と口ずさんでくれると思います。

現在、新型コロナウイルス感染症拡大予防のため、合唱に積極的に取り組むことは難しいですが、状況が改善すれば、これまでと同様に朝の会、音楽の時間、各種行事等で子どもたちが境港市の歌を歌う機会を設けてまいりたいと思います。

今後とも、境港市の未来を担う子どもたちのためにお力添えをいただければ幸いに思います。

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
3	4月6日	4月11日	メール	都市整備課
提案内容				
●公園の遊具について				
境港市と米子市に大型遊具が置いてある公園が少ないので遊具を整備してほしい。特にターザンロープや大型遊具を海浜公園等大きな駐車場がある公園に整備してほしい。				
回答内容				
今後、境中央公園の整備を予定しております。				
境港市民交流センターオープン後、市民の皆様から、“どのような公園にしたいのか”ご意見をいただいた後、令和5年度に設計、令和6年度に工事を予定しております。				
頂きましたご意見も、今後の公園整備の参考にさせていただきます。				

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
4	4月8日	4月26日	メール	環境衛生課
提案内容				
●ごみ収集職員の対応について				
本日、鬼太郎ロードを観光していた際に、ゴミ収集車から降りてきた方がうちの飼い犬を勝手に触りました。				
まず、ゴミを触った不衛生な手で人の家の犬を触るなんて言語道断ですし、どうしても触りたいなら、飼い主に一言断りを得るべきです。				
せっかく犬と観光していたのに、その方のせいでとても嫌な気持ちになりました。				
私共は家族で楽しみに来ているのであり、他の方へ犬との触れ合いをサービスするために来たものではありません。非常に迷惑です。				

令和4年度 市民の声提案箱 回答

どのように指導をされたのか、回答を望みます。

回答内容

この度は、本市にお越しいただいたところ、大変ご不快な思いをさせていただきましたこと、大変遺憾に存じます。

本件につきまして、本市及び本市が関わる全ての民間収集事業者に対して、このような不適切な行為がなかったか確認致しましたが、現時点におきまして、該当者が確認出来ていない状況です。

引き続き、調査を継続し、該当者が特定された場合は、厳重に指導を行いたいと考えております。

なお、今回の件につきましては、本市及び本市が関わる全ての収集員に対して、情報共有し、業務中における不適切な行為がないよう、指導を行ったところです。

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
5	4月12日	4月18日 4月21日	郵送	都市整備課 管理課

提案内容

●樹木の道路へのはみ出しの広報について

倉吉市の市報にわかりやすく表示してあります。同じような案内はできませんか。

●溝蓋について

馬場崎町駅付近の溝蓋のコンクリートのガタつきは、どうなっていますか。

●台場公園のトイレについて

身障者用、女性用4/4(月)、4/1(金)に予備を増やすように連絡しましたが、行われず、不足でした。

●日ノ出公園トイレについて

4/4(月)朝 男性用小便器・大便器 汚れ

4/8(金)男性用小便器 イタズラか、芯やトイレットペーパーも投入

●弥生公園のトイレについて

女性用3/30(水) 家庭ゴミが捨てられている。

●跨線橋の階段下について

馬場崎町駅付近の跨線橋の階段下の民地と公有地の境界はどうなっていますか。また、民地から土砂が流れるのでブロックを何個か境目に埋め込んではどうでしょうか。

令和4年度 市民の声提案箱 回答

回答内容

○樹木の道路へのはみ出しの広報について

境港市では、ホームページにおいて、同じような絵を用いて案内していますが、市報には文章だけで掲載していました。今後、市報にも絵を用いて、わかりやすく案内を掲載したいと思います。

○溝蓋について

馬場崎町駅付近のコンクリート蓋のガタつきについては、4月19日に補修を行いました。

○台場公園のトイレについて

3/30(水)に予備分のトイレトペーパーを補充しましたが、利用者が想定を上回り、足らなくなりました。

今年度の経験を踏まえまして、来年度はもう少し余裕を持った補充を行います。

○日ノ出公園のトイレについて

4/4(月)および 4/8(金)に清掃を行いました。

○弥生公園のトイレについて

3/30(水)に清掃を行いました。

○跨線橋の階段下について

跨線橋の階段下の箇所につきましては、市有地になりますので、土砂が流れでないように、碎石の敷き均しを行いました。